



Hackearon el correo electrónico del director de PEMEX

Masterhacks - La tarde del martes pasado, la cuenta de correo electrónico del director de PEMEX, Emilio Lozoya, fue hackeada, según lo informó la empresa a través de Twitter.

Se publicó un mensaje en Twitter a las 5:34 de la tarde, donde se dijo a los seguidores que el correo electrónico del director de PEMEX fue vulnerado, por lo que podría existir la posibilidad que se pudieran recibir correos no deseados.

De igual forma, PEMEX aseguró que realizará la denuncia correspondiente para comenzar las investigaciones.

Por su parte, Emilio Lozoya no ha comentado nada al respecto.